

Le Père Noël est coincé dans sa maison



Gabriel, Matilde, Nicole, Maël
Éditions du Marais 5

Comme tous les ans, le Père Noël se réveille pour préparer son traîneau à la veille de Noël.



Lorsqu'il ouvre la porte, le Père Noël voit toute la neige qui l'empêche de sortir, il est coincé dans sa maison ! Rudolf voit qu'il est coincé et va aussitôt chercher de l'aide.



Pour commencer, Rudolf est allé toquer à la première maison.
Mais le petit garçon, surpris, n'y croyait pas.



A la deuxième maison, Rudolf a toqué. Un vieux monsieur se frotte alors les yeux et dit: je pense que j'ai trop regardé de télé ». Et il referma la porte.



Alors à la troisième maison, Rudolf toqua et par surprise une sorcière ouvra la porte et dit : « sors d'ici sinon je te transforme en araignée ! » .Rudolf partit alors en courant de peur.



En trainant des pattes, Rudolf est allé toquer dans une dernière maison, des enfants ouvrirent. « J'ai besoin d'aide », dit Rudolf, « il faut libérer le Père Noël! ». Les enfants répondirent : « Oui Rudolf, on vient avec toi. »



Les enfants ont pris des pelles et ont libéré la porte, le Père Noël a pu sortir ! Il leur donna un cadeau de plus et dit : « merci les enfants ! Oulala, je suis en retard, je file ! » et il avait disparu comme une flèche.

